

Variadades

UN VUELO DE PERROS

Durante el primer trimestre del corriente año, la compañía holandesa K. L. M. ha transportado, a bordo de sus aviones de la línea Amsterdam-Nueva York, 150 perros. Esta afluencia de pasajeros caninos le ha obligado a instalar en sus aparatos unas "perreras" similares a las de los ferrocarriles, pero sin reja el exterior, naturalmente. Y en el aeródromo neoyorquino Idlewild ha habido necesidad de acotar una zona destinada a los perros, con objeto de que los canes puedan permanecer en relativa comodidad durante las veinticuatro horas que se precisan, de ordinario, para el cumplimiento de los trámites aduaneros y de inspección veterinaria, antes de dar libre entrada en el país a estos fieles amigos del hombre.